

Presidente Obama partió hacia Cuba desde la base de Andrews



Washington, 20 mar (RHC) El presidente estadounidense, Barack Obama, partió poco antes de las 14:00 horas (local) desde la Base de Andrews, en el estado de Maryland, rumbo a La Habana, como parte de la visita oficial que inicia hoy a Cuba.

El Air Force One, la aeronave presidencial, hará un recorrido de unas tres horas hasta el aeropuerto internacional José Martí de la capital cubana, desde donde Obama se trasladará al centro histórico y visitará la Catedral de La Habana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87855-presidente-obama-partio-hacia-cuba-desde-la-base-de-andrews>



Radio Habana Cuba